



芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

~「郷育・夢育」を軸とした地域とともにある学校づくり&学校を核とした地域づくり~

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局(芽室町教育委員会)

No. 5

令和6年 7月17日
発行



【玄関先や通学路、学校校門付近など 約70名】… 7月 1日 (月)

安全・環境
サポーター

「芽室町先手あいさつ運動」

～誰もが「明るく爽やかな町」「住みやすい町」などと思える町に向けて～

7月1日(月)の朝、町内各場所で「芽室町先手あいさつ運動」が行われました。この日は、町内会、PTA、生徒会、学校支援ボランティア、学校運営協議会などから総勢約70名の参加があり、玄関先や通学路、学校の校門付近などで子どもたちと笑顔であいさつを交わしたり、学校行事や部活などの会話を楽しむ様子が見られました。地域の皆さんと子どもたちが「先手あいさつ運動」を通して、お互いに元気をもらい、爽やかな1日の始まりとなりました。なお、南小学校学校運営協議会のあいさつ運動は、11月から実施する予定です。



上美生小・中



芽室中



芽室西小



芽室西中

参 加 者 の 声

本「先手あいさつ運動」を実施する学校が増えてきましたが、参画の拡充のため、町の民生委員の方にも協力していただいています。担当の方のみではなく、もっと多くの方が自宅の前で子どもたちに挨拶をする輪が広がり、挨拶が飛び交う芽室町であって欲しいと願っています。

【芽室中一学校運営協議委員】



芽室小

6月は学校運営協議会委員とPTA三役のみでしたが、今回は地域の方と生徒会環境委員会の生徒が加わり、20人近い参加者で、子どもたちのたくさんの笑顔が見られ、賑やかで爽やかな朝になったことが嬉しかったです。この取組をもっと学校全体と地域に広げていきたいと思います。

【芽西中一学校運営協議委員】



山村留学生にとっても地域の方と顔を見て挨拶し合える大切な機会、自分から声を掛け、挨拶することから何かに繋がったり、広がったりすることに気づいてもらえる良い活動だと思いました。

【上美小・中一学校運営協議委員】

進んで挨拶する子、恥ずかしそうに挨拶を返してくれる子、中には挨拶運動の列に加わり一緒に挨拶してくれる子もいて、一日を気持ちよくスタートすることができました。民生児童委員、人権擁護委員、ボランティアの皆様など、多くの方々にご参加いただいていることも、子を持つ親として感謝の気持ちでいっぱいです。

【芽西小一PTA役員】

芽室小学校の裏門から入ってくる子どもたちに挨拶をすると、すぐに返してくれたのが嬉しかったです。民生委員のベストを着けていたからでしょうか、しっかりと挨拶してくれました。その後から登校してくる子どもたちとも挨拶ができました。

これからも民生委員として参加していきたいと思います。

【芽室小一民生委員児童委員】

これまで、芽室中学校で先手あいさつ運動を行っていましたが、今回初めて芽室小学校で行いました。子どもたちは気軽にいろいろな話をしてくれました。「今日は絵を描くの」とか、「登校途中にこんなことがあったよ」ということを教えてくれました。最近は小学生と話すことがあまりないので貴重な時間になりました。子どもによっては頭を下げるだけだったり、元気に挨拶をする子がいたり、いろいろな子どもがいることがわかりました。先手あいさつ運動としては、年に何回かの参加になりますが、民生委員児童委員協議会として、これからもいろいろな場面で学校の取組に参加させてもらいたいと思います。

【芽室小一民生委員児童委員】

学校支援ボランティアは随時募集しています。
詳しくは、生涯学習課社会教育係(62-9730)
にお問い合わせください。



めむろ郷育・夢育応援団員
(学校支援ボランティア)募集



芽室町のコミュニティ・スクール
について